

Ressort: Finanzen

## Studie: Bayern hat am meisten "wirtschaftliche Freiheit"

Berlin, 25.12.2013, 14:01 Uhr

**GDN** - Bayern hat laut einer Studie der FDP-nahen Friedrich-Naumann-Stiftung am meisten "wirtschaftliche Freiheit". In den ostdeutschen Ländern sei die Freiheit im Durchschnitt nach wie vor geringer als in den alten Bundesländern, vor allem deshalb, weil die Staatstätigkeit dort, gemessen an der vergleichsweise niedrigen Wirtschaftsleistung, erheblich größer sei.

Schlusslicht des Rankings sei Berlin, weil dort der Staatskonsum besonders hoch sei, besonders viele staatliche Subventionen gezahlt würden und ein besonders großer Teil der Erwerbstätigen beim Staat beschäftigt sei, so die Autoren der Studie.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27400/studie-bayern-hat-am-meisten-wirtschaftliche-freiheit.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619